

Fecha: 27-06-2024 Medio: La Prensa Austral La Prensa Austral Supl.:

Noticia general Título: "Brújula al sur" regresa con historias inspiradoras de egresados de la Umag

Pág.: 8 Cm2: 165,6

Tiraje: 5.200 Lectoría: 15.600 Favorabilidad:

No Definida

"Brújula al sur" regresa con historias inspiradoras de egresados de la Umag

Este miércoles se estrenó una nueva temporada del podcast "Brújula al sur". Después de cuatro temporadas de entrevistas telemáticas, el programa regrasó con una mejor producción y la inclusión de historias de tono inspirador de egresados de la Universidad de Magallanes.

El primer episodio presentó la historia de Diego Soto Zúñiga, profesor de matemáticas que, durante su estadía en la Umag, vendió "facturas" para costear sus estudios. Actualmente, Diego vive en Brasil, donde cursa un posgrado en Ciencias de la Computación

gracias a una beca de investigación. Esta temporada, bajo la conducción de Cristóbal Antiquera Wurth, jefe de la Unidad de Egresados, destaca la importancia de los logros y experiencias de los egresados.

Su nombre "Brújula al sur" fue elegido mediante una encuesta pública por Instagram, involucrando a la comunidad de egresados en el proceso. Esta temporada también incluirá las historias de Alejandro Yelincic y su compromiso por la rehabilitación, Bethania Véjar y su viaje desde Aysén hasta Punta Arenas, y la trayectoria del rec-



La grabación del podcast de la Umag.

tor José Maripani. El podcast se transmite todos los miércoles a las 20 horas en Umag TV y a tra-

vés de múltiples plataformas, incluyendo el sitio web y los canales de YouTube.